



# 20 Jahre Canadian Stompers Meiningen

„Tanz für Jung und Alt“

Die Anfänge des Vereins gehen auf eine Gruppe von 47 Tanzbegeisterten zurück, welche sich 1999 zum ersten Line-Dance-Kurs im „Mischas Inn“ Meiningen, unter der damaligen Leitung von Sylvia Welsch inmitten eines eher tristen Plattenbauviertels zusammenfanden. Schon im Dezember des Jahres präsentiert sich die Tanzgruppe bei dem ersten öffentlichen Auftritt zur Country-Weihnacht im Kulturhaus Herpf. Aus Platzgründen zog die kleine Gruppe zunächst in das in der Region bekannte Meininger Country Treff Tanzcafé - Eleonore. Hier trennte sich die Interessengemeinschaft und ein Teil zog erneut um. Unter der Tanzleitung von Margret Hölzer entstand in Neubrunn, Gaststätte Mischas Inn, der Vorläufer des heutigen Vereins. Auf Grund dieser rasanten Entwicklung und großen Nachfrage wurde aus einer Interes-



Wie alles begann: Flyer aus der Anfangszeit



Line-Dance-Party im Kresshof, Meiningen OT Walldorf, 2016 mit Country Road Boys



Auftritt zum Stadtfest in Meiningen



Gruppenbild in Oldstyle-Kleidung



Stadtfestspiele Meiningen 2016



Gruppenbild zum Stadtfest Meiningen 2018



Gründungsmitglieder im Jahr 2002



Auftritt auf dem Meiningen Weihnachtsmarkt 2019



Auftritt zum Goldwing-Treffen 2013 in Suhl



Gruppenbild zum Stadtfest Meiningen 2019



Umzug zum Stadtfest in Meiningen 2019



15 Jahre Canadian Stompers 2017  
im Kulturhaus Untermaßfeld

sengemeinschaft ein eingetragener Verein. Im Oktober 2002 wurden die „Canadian Stompers e.V.“ gegründet. Namensgeber war einer der ersten Tänze, die damals erlernt wurden und den Anfangsschritten entsprachen. Bis heute ist der Song Canadian Stomp von Shania Twain die Vereinshymne. Im Gasthof zur Linde in Untermaßfeld befand sich das neue Domizil, nicht mehr in der Innenstadt Meiningens, sondern stiehlt im ländlichen Bereich.

Erste eigene Line-Dance-Partys, u. a. mit dem regional bekannten DJ Andre aus Sonneberg, wurden ausgerichtet. Bei folgenden eigenen Line Dance Partys spielten unter anderem Musiker wie Duo White Eagle, Open Road, Ramona und Hannes und die Country Road Boys. Der Verein ent-

wickelte sich über die Jahre weiter und etablierte sich ebenso in der regionalen Vereinslandschaft und in der Line Dance- und Country-Szene. Mit den Jahren entstanden Freundschaften zu anderen Line Dance-Gruppen und -Vereinen u.a. in Erfurt, Fambach, Kleinschmalkalden, dem weiteren Umland und werden bis heute gepflegt.

Die Canadian Stompers sind gern gesehene Gäste bei Veranstaltungen in Meiningen und Umgebung wie z.B. bei Stadtfesten, Umzügen, Line Dance Partys und privaten Feiern. Auftritte im CCS Suhl, beim Goldwing-Treffen in Ratscher, den Parkwelten Meiningen und beim Harley-Davidson Treffen in Oberhof sind zweifellos einige Highlights in der Vereinsgeschichte.



2. Vorsitzender Peter Gauberts mit Kutsche und Oldstyle-Kleidung zum Stadtfestumzug in Meiningen 2017



Vereins-DJ Hartmut Lindemann



Schatzmeisterin Ute Vierling



1. Vorsitzender Hans Augner und Schriftführerin Ingrid Klemenz



Präsentation der Canadian Stompers zu den Meininger Parkwelten 2015 (Vereinsvorsitzender Hans Augner und Meininger Bürgermeister Fabian Giesder)



Gruppenbild aus dem Jahr 2003

Im Country Line Dance und Western Old Style Outfit begeistern sie auch Menschen, die bisher mit Country nichts am Hut hatten. Regelmäßige Anfängerkurse sorgten in den letzten Jahren für Nachwuchs, wobei das Motto: „Tanz für Jung und Alt“ im Vordergrund steht. Nicht nur bei öffentlichen Veranstaltungen gibt es viel zu erleben, sondern auch das Vereinsinterne Leben hält für die Mitglieder viel parat. Faschings-, Weih-

nachts- und Silvesterfeiern sowie Campingausflüge sind feste Programmpunkte und werden durch Rad-, Kanutouren und Bowling Veranstaltungen ergänzt.

Es sind viele Personen zu nennen, die den Verein über die Jahre geprägt haben. Ganz voran sicher die Gründungsmitglieder. Um aber 20 Jahre einen Verein lebendig zu erhalten, bedarf es ehrenamtlicher Mitglieder. Seit nunmehr 12 Jahren kümmert sich intensiv der amtierende Vorsitzende Hans-Georg Augner um Belange, Aktivitäten und den sinnvollen Fortbestand des Vereins. Hier sehr hilfreich zur Seite stehen ihm Peter

<h2>Lehrgangsangebot</h2>	Anzeige
	<p><b>Country- und Linedance-Kurs beginnt!</b>                  Dienstag, 5. 9. um 19 Uhr in der Linde in Untermaßfeld. Der Kurs umfasst 10 Tänze, anschl. Aufbaukurs möglich. Alle Interessenten können vorab jed. Di. zum Schnuppern kommen od. tel. anmelden unter 0174/9 61 94 55 od. 03693/4 13 69. <b>Von 16 bis 66 sind alle herzlich willkommen!</b></p>

Zeitungsanzeige zum Linedance-Kurs aus dem „Freien Wort“ im Jahr 2006



Party mit Antenne Thüringen auf dem Meininger Marktplatz 2021



Tanztrainer Günther Kirschner



Vereinscamping Bernshausen/Rhön 2009



Gruppenbild in Oldstyle-Kleidung im Englischen Garten Meiningen



Vereinscamping

Gauberts, 2. Vorsitzender, Ingrid Klemenz, Schriftführerin und sehr engagierte Allrounderin. Das Führungsteam wird weiterhin unterstützt durch Ute Vierling als Kassenwart, Axel Langer als zuständigen Kontaktmann zu anderen Vereinen, Günther Kirschner als geduligen Tanzlehrer, Andrea Röthig als ideenreiche Choreografin der Auftrittsprogramme, Hartmut Lindemann als DJ/Techniker und Ute Anschütz für interne Aufgaben. Die Geschichte unseres Vereins wird in Bild, Ton, Vereinschronik und Webauftritt durch Dr. Daniel Garten und Udo Hoffmann [www.canadianstompers.de](http://www.canadianstompers.de) festgehalten und arrangiert.

Trotz der anhaltenden Pandemie ist unser Verein in seinem Bestand, 74 Mitglieder, nahezu komplett erhalten geblieben. Aktuell trifft sich unser Verein dienstags im Haus der Guten Laune (Neu-Ulmer-Straße 7, 98617 Meiningen) zu Trainingsabenden.

Großes Highlight in diesem Jahr wird unser 20-jähriges Vereinsjubiläum mit einer Line Dance Party am 02.04.2022 im Volkshaus Meiningen und dem Country Star Lonnie Dale sein.

Hans-Georg Augner



„Walzerprogramm Theater 1914 - 2014  
Auftritt im Landratsamt“



aktueller Vorstand 2021



Hans Augner (1. Vorsitzender), Dr. Daniel Garten (Webmaster), Peter Gauberts (2. Vorsitzender)



Andrea Röthig – verantwortlich für  
Choreografie und Auftrittsprogramme

Fotos: © Privat